



Communiqué de presse

Joséphine Baker, George Sand, Rosa Bonheur... partez à la rencontre des femmes qui ont marqué l'histoire de Fontainebleau et son territoire.

Les samedis 6 et 13 novembre

Fontainebleau, novembre 2021 – Alors que Joséphine Baker, figure éminente de la Résistance et de la lutte antiraciste, s'apprête à faire son entrée au Panthéon, [Fontainebleau Tourisme](#), l'office de tourisme du Pays de Fontainebleau, vous propose d'en apprendre davantage sur les femmes qui ont marqué l'histoire du territoire et en particulier de Fontainebleau.

Joséphine Baker pris plaisir à séjourner sur le territoire durant l'été 1927 pour le tournage du film « La Sirène des Tropiques » de Maurice Dekobra qui avait lieu en forêt de Fontainebleau. L'artiste aux mille facettes était aussi une protectrice des animaux et proche de la nature.

Aussi....

-Saviez-vous que c'est à Fontainebleau qu'une illustre impératrice décida de remettre la légion d'honneur pour la première fois à une femme, une femme artiste peintre renommée résidant sur le territoire, considérant « que le génie n'a pas de sexe » ?

-Saviez-vous également que l'Église Saint Louis fut construite sous l'ordre d'une célèbre reine de France, également mécène de Rubens et d'Ambroise Dubois ?

-Que George Sand y séjourna avec Alfred de Musset, prenant position pour la protection de la forêt de Fontainebleau, avec un discours qui malheureusement aujourd'hui encore reste au centre des préoccupations ?

Autant de femmes et d'anecdotes à découvrir lors de la sortie [Visite guidée - les femmes à Fontainebleau](#), organisée par Fontainebleau Tourisme les samedis 6 et 13 novembre.



Joséphine Baker (crédit photo : Allison Marchant)

Ville d'histoire et de villégiature des artistes au passé prestigieux, Fontainebleau présente de nombreuses empreintes, lieux et vestiges uniques laissés par de grandes femmes de France. Au travers d'une sortie en cœur de ville et dans la cour du château de Fontainebleau, le visiteur pourra découvrir une partie de l'histoire qui se cache derrière ses bâtiments historiques et ses ruelles au travers de portraits de femme. **Catherine de Médicis, Anne d'Autriche, Rosa Bonheur, George Sand, Joséphine Baker sont quelques exemples de ces femmes qui ont marqué Fontainebleau et son patrimoine.**

Cette visite guidée sera ponctuée de pauses à différents endroits de la ville pour échanger sur le lien entre Fontainebleau et ces femmes aux parcours exceptionnels dont certaines ont séjourné dans des hôtels particuliers encore présents (ou vestiges), offert de grandes sculptures, et contribué à l'édifice de bâtiments.

Au total, la visite permettra de découvrir les portraits de 17 femmes à travers 13 lieux de la ville.

Informations pratiques

Visite guidée – les femmes à Fontainebleau

Samedi 6 novembre 2021 de 14h à 15h30

Samedi 13 novembre 2021 de 10h à 11h30

Réservation en ligne [ici](#)

Tarif unique : 12 euros

Sur le site de [Fontainebleau Tourisme](#), l'office de tourisme du Pays de Fontainebleau, est présenté l'ensemble des informations utiles sur la destination pour découvrir toutes les facettes du Pays de Fontainebleau.

Contacts presse Fontainebleau Tourisme :

Moreno Conseil

Clara Moreno - 06 12 56 70 07 – clara@morenoconseil.com

Indrani Muller - 06 27 93 60 29 – indrani@morenoconseil.com

Fontainebleau Tourisme - Christelle Berthevas

Responsable communication et partenariats – 06 73 89 75 64 – christelle@fontainebleau-tourisme.com

Retrouvez Fontainebleau Tourisme sur les réseaux sociaux (cliquez sur les icônes) :



George Sand / Rosa Bonheur / Impératrice Eugénie (crédits photo : DR)